

# 社会 Let's Go5→プリント 番外編

## 保護者の皆様へのお知らせとお願い

臨時休校と自宅学習へのご協力ありがとうございます。

5月に学校が再開した場合、6月の社会科で「食料生産」の学習を行う予定です。その際にご家庭の料理で使用している食材の産地調べや、スーパーマーケットのチラシを使つての調べ学習を行いますので、ご承知おきください。ご協力よろしくお願いいたします。  
5年担任一同

5年生の皆さん、いかがお過ごしですか。連日新型コロナウイルスのニュースが流れ、  
こくいつこく じょうきょう  
刻一刻と状況が変わる今日この頃。学校も休校になり、学習が進まない不安もあるかもしれません。

でもだからこそ、今だからこそできる社会科の学習を進めていくことがとても大切だと考えています。

先日、4年生の復習と、5年生の最初の学習についてのプリントをホームページにのせました。これらのプリントは、「考え方」や「もののみかた」をきたえていくものです。「知識」のしゅうとくは学校が再開した時にやっていきますので、休校中の課題『社会 Let's Go5→プリント』に楽しみながら取り組んでほしいと思います。

今後、4月に学校で学習する予定だった社会科の学習についてのプリントも作成していきますので、教科書などを見ながら取り組んでみましょう。

## ☆『今だからこそできる社会の学習』について紹介しますので、参考にしてください。☆

### 1、ニュースを見てみよう！

どのテレビ局のニュースでもネットニュースでも良いです。バラエティー番組といっしょになっているニュースでもOKです。

見るだけでも学習になりますが、余裕がある人は、そのニュースに対する自分の考えを4年生で使っていたまとめてみましょう。もっと余裕があれば、自分ができる課題の解決方法などを考えてみましょう。

### 2、新聞を読む

お家で新聞を取っている人は、この機会に読んでみると面白い記事が見つかるかもしれません。文字を読むのが苦手な人は、4コマまんがから始めてみましょう。4コマまんがにも、実は社会科がかくれている時があります。

読むことが得意な人はぜひ、記事についてのかんたんな感想を書いてみましょう。書くことを習慣にしていると、いつの間にか書けるようになりますよ。

### 3、食品の産地どこだろう

毎日お家で食べている食事の材料がどこから来ているのか気になった時にノートにメモしたり、産地が書かれているところを切り抜いておいたりしてみましょう。

5年生の社会では「日本の産業」に目を向けて学習をします。君たちの口に運ばれる食材の長い旅についてイメージをふくらませてみてください。ノートなどにまとめると新たな発見があるかもしれません。

### 4、歴史小説にチャレンジ

6年生の学習を先取りして歴史に目を向けるのも楽しいですよ。意外かもしれませんが、5年生の学習でも歴史とのつながりがいくつか出てきます。

4年生で学習した玉川兄弟のお話などもマンガで楽しめますね。本屋に行くのは難しいでしょうから、無理はしないでくださいね。